
In Halle sind Proberäume Mangelware. Das Engagement des Freiraumbüros neue 

Proberäume in der Hardenbergstraße zu schaffen, begrüße ich daher sehr. Ein weiterer 

Anlaufpunkt ist gut, wird den großen Bedarf jedoch allein nicht decken können. Im November 

2021 hatte ich im Kulturausschuss eine Anfrage zum Sachstand gestellt. Von den acht 

aufgelisteten privaten Standorten mit Proberaumangebot besaß zu diesem Zeitpunkt keiner 

freie Kapazitäten.  

Hinsichtlich der Verfügbarkeit von städtischen Liegenschaften für die Nutzung als Standort 

für Band- und Musikproben wurde meine Frage nur teilweise beantwortet. 

Daher frage ich nach: 

1. Würde sich der ehemalige Luftschutzbunker in der Gustav-Hertzberg-Straße für eine 

Proberaumnutzung eignen? 

2. Welche Kitagebäude im Eigentum der Stadt Halle (Saale) sind derzeit ungenutzt? 

(bitte auflisten) 

3. Welche Schulgebäude der Stadt Halle (Saale) verfügen über Kellerräume? (bitte 

auflisten) 

4. Welche Schulgebäude, die über Kellerräume verfügen, erfüllen die 

brandschutztechnischen Anforderungen für die Nutzung des Kellergeschosses zu 

Aufenthaltszwecken? (bitte auflisten) 
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